



México y NASA amplían cooperación en educación y tecnología avanzada

México se prepara para recibir a líderes de la #NASA en un evento clave en el Senado.

 Editor web Maya Comunicación © 22 de abril de 2024 2 min de lectura



CDMX a 22 de abril, 2024.- En un evento significativo para las relaciones bilaterales entre México y Estados Unidos en el ámbito de la exploración espacial, la Mesa Directiva del Senado, presidida por la senadora Ana Lilia Rivera Rivera, se prepara para recibir a altos funcionarios de la NASA, incluyendo a Bill Nelson, Administrador de la NASA, y Pamela Melroy, Administradora Adjunta. Esta visita marca un momento crucial en la celebración del Bicentenario de la instauración del Senado y los 150 años de su restauración.

La reunión, que cuenta con la coordinación de la Agencia Espacial Mexicana (AEM), tiene como objetivo principal discutir y ampliar la cooperación en educación espacial y otras áreas de cooperación científica y tecnológica. Este encuentro responde a la reciente aprobación unánime por la Cámara de Diputados de una reforma constitucional que incluye las actividades espaciales como una prioridad nacional.

<https://mayacomunicacion.com.mx/mexico-y-nasa-amplian-cooperacion-en-educacion-y-tecnologia-avanzada/>